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ROMA: AURIGEMMA, APPREZZATO A LIVELLO NAZIONALE 
LAVORO SU PIANO MERCI  

 

 

(ASCA) - Roma, 11 nov - ''La delibera che rivede l'accesso dei veicoli
immatricolati come autocarri all'interno delle zone a traffico limitato, 
propedeutica alla redazione del Piano Merci, sta riscuotendo numerosi 
apprezzamenti a livello nazionale. Ieri a Genova, in occasione della 
partecipazione a un incontro-dibattito sul tema ''Come sviluppare nuove 
forme di accessibilita' ai centri cittadini per la valorizzazione del 
patrimonio storico e commerciale delle nostre citta'', ho ricevuto, 
rappresentando l'Amministrazione Capitolina, un plauso per quanto 
fatto da parte di Marco Carenini, presidente dell'Associazione Italiana 
dei Corrieri Aerei, Enzo Solaro, segretario generale della Federazione 
dei Trasportatori, e Massimo Marciani, presidente della Fit Cinsulting. 
La delibera entrata in vigore dall'1 novembre portera' alla 
razionalizzazione dell'intero sistema della logistica in citta'''. Lo dichiara 
in una nota l'assessore alla Mobilita' del Comune di Roma Antonello 
Aurigemma. 
 
''Il provvedimento - prosegue - che riguarda sia i mezzi adibiti al 
trasporto merci che quelli per le manutenzioni, introduce un sistema 
premiale per quelle aziende che si doteranno di veicoli a basso
impatto ambientale e regolamenta nel breve-medio periodo gli importi 
dei permessi e le 'date di uscita' dei veicoli piu' vecchi del sistema. 
Vengono inoltre modificati gli orari di accesso alle Ztl seguendo un 
analogo criterio di premialita' per i mezzi meno inquinanti, mentre per 
cio' che concerne le piazzole di carico e scarico delle merci viene 
disciplinata la possibilita' di controllo da parte degli ausiliari del traffico. 
Sono anche stati previsti due milioni di euro di incentivi per gli operatori 
che acquisteranno mezzi a basso impatto ambientale ed e' stato istituito 
un tavolo di concertazione permanente con gli operatori del settore per 
monitorare l'attuazione del provvedimento. Va sottolineato che questo 
risultato e' stato raggiunto grazie al contributo delle associazioni di 
categoria e dei consumatori, che hanno offerto un contributo importante 
e costruttivo''.
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